

サークル・サークル

Vol.67

市内で活動、活躍する
団体・サークル・チーム
などを紹介



BMX

メンバー3人(6月22日現在)
代表：稲田

◎結成何年目？きっかけは？

結成1年目です。元々私がモトクロスバイクを長年やっていたこともあり、子どもたちがバイクに興味を持つようになったので、本格的に挑戦させようと活動を始めました。現在は知り合いを誘い、子どもたち3人で活動しています。

◎活動の内容は？

全国各地で開催されるBMXの大会に向け、スピードに慣れる練習や起伏を越える練習など基礎技術の強化に取り組んでいます。市内には練習する場所がないので、旧東大更小の近くに練習会場を整備しました。週末は、大船渡など常設コースがある



特設コースで練習しています

ところに遠征もしています。

◎活動の魅力は？

レースはスピード勝負でスタートに神経を集中させるため、普段味わうことができない緊張感を体感できることが魅力です。また、レース中はさまざまな駆け引きがあり、ゴールするまで目が離せない頭脳戦も楽しめます。

◎活動をして感じる効果は？

大会で日本中さまざまな場所に行き、年代の違う人たちと交流するので、あいさつや礼節などが身に付きます。また、レース中は常に立ちながらペダルをこぐので、基礎体力の向上が期待できます。

◎活動日時・場所は？

平日の学校終わりに天気とコース状況が良ければ、旧東大更小近くの特設コースで練習しています。バイクの貸し出しもしているので、興味のある人は一度連絡してください。

■問い合わせ先 稲田(☎080-6051-3941)

八幡平市に移住してあつという間に1年が経ちました。昨年度は市公式LINEアカウンを公開することを目標に、多くの人に協力してもらいながら開発に取り組みました。おかげさまで目標だった4月に公開することができ、6月時点で約1000人に登録してもらうことができました。

本年度は市公式LINEをもっと多くの人たちに活用してもらえるように使い方を講座を6月から順次、各地区で開いています。「市公式LINEがあつてよかった」と思ってもらえるようにこれまで以上に市内



今月の担当
としや
金野 利哉 さん

地域
あつ
協力隊
だより
Vol.98

を巡り、普及活動をしていきます。また、この技術を活用し、小中学校が保護者に連絡する手段の一つとしてLINEを活用できないか検討しています。他にも「こんな機能があつたらいいな」という要望があれば気軽に連絡してください。

移住してから大好きな温泉を堪能しつつ、市内の温泉施設をほとんど回ることができました。現在は、山登りなどアウトドアに挑戦中です。さまざまな場所で見かけたときは気軽に声を掛けてください。



新安比温泉静流園の「金の湯」私の名字と似ていてお気に入り！



市公式LINEはこちら